

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 25 DE FEBRERO AL 01 DE MARZO 2013

LUNES, DÍA 25 FEBRERO 2013: 19:30 H

1º Proyección del Ciclo ¡VIVA VERDI! HOMENAJE EN SU 200 ANIVERSARIO 1883-2013 (I):

LA VIDA DE VERDI (Capítulo I). Año 1982.

Intérpretes: Ronald Pickup (Verdi); Carla Fracci, Giampiero Albertini, Omero Antonutti, Lino Capolicchio, Nino Dal Fabbro, Tito Schipa Jr. Directores de arte: Carlo Tommasi, Elio Balleti; Vestuario: María de Matteis; Fotografía: Giuseppe Ruzzolini;

Montaje: Otello Colangeli; Música: Roman Vlad A RAIDUE, Antenne 2, Bavaria, BBC, SVT 2, TSS co-producción; Productor: Giulio Scanni;

Director y guionista: Renato Castellani; Producción: RAI; Duración 90 minutos.

En este 2013 se celebran los 200 años del nacimiento del genio de la ópera italiana, Giuseppe Verdi (1813-1883) quien se convirtió en el gran padre de la ópera moderna, puente entre el belcanto de autores como Bellini, Donizetti y Rossini y la ópera verista representada por Leoncavallo, Mascagni o Puccini.

Con este ciclo de proyecciones y conferencias queremos dedicarle un festivo homenaje a su vida y su obra, para ello hemos escogido la mítica serie realizada sobre el compositor en 1982 por Renato Castellani para la celebración del cien aniversario de su nacimiento en 1983. En ella veremos a través de su protagonista un momento convulso de la Europa romántica, la del auge de los nacionalismos y la configuración de la Italia actual. Para ello, qué mejor intérprete que el propio Verdi que sirvió de claro ejemplo de un artista comprometido con su tiempo y su obra.

El acto será presentado por Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.

MARTES, DÍA 26 FEBRERO:

Jornada NOVEDADES EN MATERIA DE SEGURIDAD SOCIAL 2013.

Análisis de las últimas disposiciones legales.

Organiza: ASEPEYO.

Hora: 12,30.

PROGRAMA:

12,30 horas Presentación de la jornada.

Manuel Prieto García. Director provincial del Instituto Nacional de Seguridad Social de Málaga.

José Antonio Jurado Pérez. Director adjunto del área Oriental de Asepeyo en Andalucía .

12,45 horas Medidas en materia de Seguridad Social para el 2013.

14,00 horas Coloquio.

14,30 horas Fin de la jornada.

Las reformas estructurales de la política económica y social se han ido recogiendo recientemente en un amplio conjunto de normativas que afectan en materia de Seguridad Social. Asepeyo organiza para sus empresas mutualistas una serie de jornadas informativas sobre estas novedades técnicas y legislativas, entre las que se analizarán:

La Ley 17/2012, de Presupuestos Generales del Estado para el 2013;

El RD-Ley 29/2012, que establece una serie de mejoras en la regulación de los empleados del hogar y en la modificación de las cuantías de las bases de cotización;

El RD 1716/2012, que recoge novedades en la pensión de jubilación, el beneficio por cuidado de hijos o menores acogidos y los complementos mínimos para la resistencia en el territorio español;

La Ley Orgánica 7/2012, que modifica la Ley Orgánica 10/1995, del Código Penal en materia de transparencia y lucha contra el fraude fiscal y en la Seguridad Social;

Y finalmente la Ley 13/2012, que recoge un amplio conjunto de medidas de lucha contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social.

El acto será presentado por Manuel Prieto García, director provincial del Instituto Nacional de Seguridad Social de Málaga.

MARTES, DÍA 26 FEBRERO: 19:30H

Conferencia DUERME BIEN, ENVEJECE SANO por **HERNANDO PÉREZ DÍAZ** (Neurólogo. Coordinador del Grupo de Trastornos del Sueño y la Vigilia de la Sociedad Española de Neurología. IENSA - Quirón Sagrado Corazón (Sevilla).

Organiza: Sociedad Española del Sueño (SES).

Casi la mitad de las personas mayores refieren problemas con su sueño y su causa está lejos de ser el propio envejecimiento. Dado el gran número de adultos mayores con problemas y trastornos del sueño, su relación con un incremento en la morbilidad y mortalidad y el conocimiento de que la mayoría pueden ser abordados y tratados, la Sociedad Española del Sueño, desea en el Día Mundial del Sueño, 15 de marzo de 2013, concienciar tanto a los ciudadanos como a los profesionales de la salud de la necesidad de atención sanitaria de éstos, con el objetivo último de disminuir su carga mediante la exposición en esta conferencia de los aspectos básicos en el sueño atribuibles a la edad, los síntomas principales de los distintos trastornos del sueño en estas edades y su abordaje terapéutico.

MIÉRCOLES, DÍA 27 FEBRERO: 19:30H.

Conferencia SENTIRSE MERECEDOR por **SANDRA MURGUET** (Naturópata. Especialista en terapia floral y gemoterapia) e **ITZIAR IRAZUSTA** (Licenciada en Antropología, empresaria, emprendedora y formadora).

Sentirse merecedor es una de las claves, para entender porque las cosas que pedimos, que tanto deseamos, tardan en llegar. La ley de atracción funciona, de eso no hay dudas. Uno pide al universo, el universo responde. Pero qué pasa luego?. Sucede que si nos sentimos culpables, avergonzados, anclados en los miedos, en síntesis no permitimos que lo que hemos pedido se manifieste. Todas esas limitaciones que nosotros mismos nos ponemos, nos impiden sentirnos merecedores.

En este encuentro daremos unas claves para comenzar a manifestar todo aquello que deseamos. Para finalizar se hará una meditación para hacernos conscientes de esas limitaciones y poder soltarlas.

VIERNES, DÍA 01 DE MARZO: 19:30 H

Conferencia ALCOHOLISMO: EL PAPEL DE LAS EMOCIONES por SONIA SÁNCHEZ SUÁREZ (Psicóloga especializada en drogodependencias. Terapeuta de las asociaciones de alcohólicos rehabilitados “Sampredeña” de San Pedro de Alcántara y “Alama” de Málaga.

Las emociones son indicadores de nuestro nivel de satisfacción personal. Si optamos por anestesiar nuestros sentidos, creando temporalmente una realidad a medida mediante el consumo de drogas u alcohol, en lugar de prestar atención a emociones como la culpa, la vergüenza, los celos, el temor, el aburrimiento, la desilusión, el desamor, etc... difícilmente podremos identificar la fuente de malestar y remediarlo.

Otro de los peligros añadido al que se expone el individuo mediante el uso de estas sustancias es a entrar en el círculo de la evasión, perpetuando así este mecanismo en el tiempo. En estos casos, el consumo de sustancias produce en la persona cierta gratificación momentánea, ya que por unas horas, reprimimos la conciencia de nuestro malestar emocional.

El acto será presentado por Baldomero Villanueva Cañadas, presidente de ALAMA.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.